

PRODUCTOS DE HIGIENE DOMÉSTICA Y COSMÉTICOS



DACT 
CHEMICAL S.A.S

Dirección: Autopista Medellín Kilómetro 5 900 metros vía Parcelas
Cota. Parque Industrial CIEM OIKOS OCCIDENTE Bodega D56.





Limpiador desinfectante para pisos

Limpiador líquido espumante desinfectante con fragancia, con pH nivelado, diseñado especialmente para la limpieza y desinfección de pisos, baños, mesones o cualquier superficie en el hogar y en la industria en general. Gracias a sus componentes especiales, es de fácil aplicación. Recomendado para una limpieza profunda en el aseo del hogar.



Limpiavidrios Vidrigold

El limpia vidrios VIDRIGOLD da transparencia de manera fácil, rápida y con un secado instantáneo evitando la alta humedad. Protege la adherencia de nuevas suciedades. No deja aureolas ni marcas. útil para limpieza de vidrios y cristales en el hogar y la industria.



Vinagre industrial

El vinagre industrial, gracias a su efecto ácido está especialmente indicado para la limpieza de las manchas de cal y jabón de las superficies de baños y pisos. Recupera el brillo de cristales, espejos y cerámicas por lo que resulta también indicado para, azulejos de paredes y suelos. Gracias a su formulación con agua filtrada de gran pureza, no deja “huella”, por lo que también puede ser utilizado para el abrillantado de vidrios y pisos porcelánicos.

Usos:

Producto formulado a base de Ácido acético glacial concentrado para la limpieza general de: cristales, ventanas, manchas de cal en los baños, manchas, etc. También utilizado para eliminación de olores. PRODUCTO DE USO INDUSTRIAL



Siligold Silicona Emulsionada

Es una emulsión color blanco lechoso, inodora, no iónica. Se diluye fácilmente en agua, posee buena resistencia a separarse bajo condiciones extremas, además presenta muy buena estabilidad. Al evaporarse el agua se formará, una fina película de aceite. Este producto Limpia, Protege y da brillo a madera, acrílico, vinilo, caucho, cuero y plástico.



Blanqueador Blancgold

Este producto es ideal para usar como blanqueador en ropa blanca de algodón y lino. Evite aplicarlo a ropa de lana, seda, cuero, fibras sintéticas, nylon y prendas de color. Nunca use blanqueador directamente en la ropa. También se utiliza como desinfectante de superficies de cerámica y mármol. Evite utilizarlo en superficies metálicas.



Alcohol

ALCOHOL: ALCOHOL ETILICO AL 70%vol. A 20°C

Composición: Cada 100 ml de solución hidroalcohólica contiene 72.9 ml de alcohol etílico.

impotabilizado al 96%.

Usos:

Desinfectante, desengrasante, quita manchas, diluyente.



Ambientador en spray

Mezcla de extractos aromáticos de alto efecto residual que deja una fina y perdurable fragancia en el recinto donde se aplica. En las fragancias: Canela, Baby, Lavanda, Frutal. No deja mancha



Creolina ecológica

Es un producto de amplia acción germicida contra diferentes bacterias aerobias y anaerobias. Por su alto poder bactericida es muy práctico tanto para erradicar malos olores producidos por contaminación, así como para la limpieza habitual que prevenga nuevos focos de contaminación. Por tener un alto contenido de amonio cuaternario de quinta generación tiene usos en sifones, alcantarillas, porquerizas, sanitarios, desagües, galpones, corrales y chuts de basura.



Virubacter Desinfectante de Amonio Cuaternario

Es un desinfectante líquido a base de Amonio Cuaternario de quinta generación, de amplio espectro, altamente efectivo contra todo tipo de microorganismos incluyendo hongos, levaduras, bacterias, esporas y virus. Usado principalmente como paredes, pisos, baños, etc.), en industrias procesadoras de alimentos en general, clínicas, hospitales, hoteles, etc.



Biovarsol

Es un producto especialmente formulado a partir de tensoactivos y solventes biodegradables para la remoción de mugre y grasas depositadas en áreas lavables donde requiere una limpieza de mayor grado de efectividad y con resultados evidentes después de su aplicación. Su apariencia cremosa actúa sobre la superficie a tratar ejerciendo mejor penetración de sus componentes y garantizando así un excelente lavado y limpieza.



Desengrasante Desengold

Es un producto, que desmancha, y elimina la grasa. Soluble 100% en agua, de uso múltiple en el hogar, oficina e industria. Remueve eficazmente aceites, grasas y suciedad en general. Producto altamente biodegradable. Actúa sobre las grasas sin importar que su origen sea orgánico o inorgánico de cocinas, baños, etc. Limpia grasas pesadas, aceites, mohos, tintas colorantes, carbón, entre otros.



Removedor de cera Remogold

El removedor de cera es un producto ideal para decapar y desmanchar los pisos tratados con ceras polietilénicas y poliméricas.

Usos:

Limpia, desengrasa y remueve las ceras. Útil para baldosas, cauchos y tabletas.



Varsol

El Varsol es un disolvente alifático, además es un hidrocarburo volátil producto de destilación de nafta o de gasolina Natural. Producto incoloro, de olor suave y gran poder solvente para diversos

Usos:

Se utiliza para remover manchas en el piso, diluir pinturas en aceite, limpiar brochas y rodillos y otros implementos utilizados al pintar con pinturas de aceite, diluyente de pinturas y barnices, limpieza general de instalación de maquinaria.
PRODUCTO DE USO INDUSTRIAL.



Mantenedor para piso

Este producto consiste en una mezcla de polímeros, adecuada para proporcionar una película en el piso para la protección de acabados poliméricos (ceras y selladores) y mantenimiento de brillo que protege del desgaste y el deslizamiento de los pisos de tableta, caucho, vinilo, baldosas, etc.

Se utiliza para mantener y reestablecer pisos tratados con ceras y selladores poliméricos. PRODUCTO DE USO INDUSTRIAL.



Cubrerasguños

Emulsión de consistencia cremosa y olor muy agradable, libre de solventes que puedan atacar las lacas, barnices o pinturas empleadas en muebles. Elaborado con silicona, tenso activos, aceites naturales, estabilizantes, aditivos y aromatizantes. Mejora la apariencia de los muebles.

Diseñado para limpiar con suavidad superficies de madera dejando una película protectora y brillante. Limpia también los muebles de cuerina u otro material sintético sin dañarlos. Ideal para limpieza de muebles de oficina y el hogar.



Sellador para piso Sellagold

Usos:

Embellecimiento y protección para pisos de mármol, granito, baldosa, vinilo, caucho, terrazo y concreto; en áreas de tráfico intenso: edificios, centros comerciales, aeropuertos, hospitales y en todo lugar donde se requiera una excelente apariencia y brillo duradero para los pisos. SELLAGOLD contiene polímeros y resinas termoplásticas alkali-solubles que forman a temperatura ambiente una película protectora, antideslizante, auto brillante, resistente y de gran duración. Ofrece un excelente acabado y mantiene el brillo bajo tráfico peatonal prolongado, marcas de tacones, rayones y tráfico normal.



Cera polimérica autobrillante

Acabado polimérico que al secar forma sobre el piso una película clara, dura, antideslizante y brillante que tolera el agua, los detergentes y resiste las huellas de pisadas y el tráfico intenso por más tiempo sin opacarse.

Embellhecimento y protección para pisos de pisos de mármol, granito, baldosa, vinilo, caucho y terrazo; en áreas de tráfico intenso: edificios, centros comerciales, aeropuertos, oficinas.

Usos:

Restauración de pisos cubiertos con pintura y en todo lugar donde se requiera una excelente apariencia y brillo duradero para los pisos.



Lustra muebles

Emulsión de consistencia cremosa y olor muy agradable, libre de solventes que puedan atacar las lacas, barnices o pinturas empleadas en muebles. Elaborado con silicona, tenso activos, aceites naturales, estabilizantes, aditivos y aromatizantes. Mejora la apariencia de los muebles. Diseñado para limpiar con suavidad superficies de madera dejando una película protectora y brillante. Limpia también los muebles de cuerina u otro material sintético sin dañarlos. Ideal para limpieza de muebles de oficina y el hogar.



Jabón de lavadora Ropagold

El detergente líquido ROPAGOLD, es un producto con agradable aroma diseñado para remover la suciedad de la ropa, dosificado correctamente rinde más del doble que el polvo y no te cuesta más, además no deja residuos en la ropa y se puede aplicar directamente sobre la mancha dejando un agradable olor.



Jabón lavaloza Lavagold

El Jabón líquido de loza LOZAGOLD posee gran poder desengrasante. Ideal para el lavado de toda clase de vajilla, porcelana, vidriería en general y utensilios del hogar, la industria en general y el sector alimentario.



Suavizante Suavigold

El suavizante textil SUAVIGOLD es un producto Catiónico que es absorbido cuantitativamente por las fibras cargadas negativamente. La parte polar del catión tiende a orientarse hacia la fibra, originando lubricidad y suavidad. Por lo tanto, en base a esta lubricidad, se reduce la electricidad estática de la fibra y, por lo tanto, se suavizan las prendas y como consecuencia se facilita el secado y planchado, se reduce el riesgo de rotura de las fibras y aumenta la esponjosidad de la prenda. El suavizante Suavigold, deja un agradable aroma en las prendas.



Limpiador multiusos Multigold

El detergente liquido multiusos MULTI GOLD es un producto formulado especialmente para la limpieza de pisos, paredes, baños y en general cualquier superficie lavable. Proporciona una limpieza efectiva y deja aroma a limpio durante mucho tiempo. Elimina manchas difíciles como grasa, marcas de arrastre, lápiz y crayón, película de humo y huellas dactilares.



Detergente líquido Detergold

Es un detergente líquido concentrado, ideal para desengrasar instalaciones, pisos y equipos de uso Industrial. Apoya la fácil eliminación de materia orgánica y grasa. Puede ser utilizado con cualquier equipo, herramienta e instalaciones de producción Industrial. posee alta espumación que permite despegar la suciedad del sustrato fácilmente.



Ácido nítrico

Es un ácido fuerte y bastante corrosivo, que se utiliza como removedor de cemento y residuos de cal en pisos y paredes. Debe ser utilizado con todos los elementos de protección personal.



Limpiador de juntas y granito

El desmanchador de granito, se emplea en la limpieza y desinfección de superficies en azulejo, enchape, granito, baldosín, tabletas y mosaicos. Para desmanchar pisos y paredes, inodoros, piscinas, remueve manchas de cemento fresco, sirve para lavar fachadas, para limpieza de latonería, ideal para desmanchar y desodorizar orinales.



Alcohol glicerinado

Es empleado para la asepsia de manos en general sin necesidad del uso de agua o toallas. Por su contenido de glicerina evita la resequead de las manos.

Usos:

Producto formulado a base de alcohol para proporcionar una eficaz acción limpiadora y sanitizante, debidamente balanceados y proporcionados para que cumplan eficazmente su función.

El Alcohol glicerinado es un excelente producto antibacterial para uso local en manos, libre enjuague, desarrollado especialmente para la sanitización de manos del personal encargado de manipular alimentos en plantas de proceso, restaurantes u hoteles, personal en centros de salud, colegios a nivel doméstico y demás



Crema antibacterial

La CREMA DE MANOS ANTIBACTERIAL está diseñada para el cuidado y protección de las manos. Sus ingredientes naturales con propiedades anti-oxidantes, hidratantes, antibacteriales, protectores y regeneradores, alivian la sequedad y tirantez, y aportan una hidratación rápida y duradera, dejando las manos con mayor elasticidad y suavidad.

Aplicaciones:

Aplicar en manos secas y ásperas, obteniendo una piel lisa y suave. Indicada para todo tipo de pieles, incluso pieles sensibles y delicadas.

Desde el punto de vista microbiológico, LA CREMA ANTIBACTERIAL DACT CHEMICAL en tiempo de contacto de 30 segundos, posee un excelente poder bactericida (99%) ante la flora bacteriana presente en las manos.



Kit de Bioseguridad

Contiene:
Gel Antibacterial
Crema para Manos Antibacterial
Alcohol
Tapabocas termosellado triple capa con ajuste nasal.



Jabón líquido para manos antibacterial

El Jabón Líquido de Manos JANGOLD Brinda una prolongada protección contra gérmenes y bacterias, además contiene productos que a la vez que limpian la suciedad no sólo cuidan perfectamente la piel, sino que la enriquecen sin resecarla ni dañarla, sin afectar a su elasticidad, por lo que también está especialmente diseñado para protegerla de las agresiones del medio ambiente. Contiene una textura viscosa y un ligero olor que dejará sus manos frescas, perfumadas y dermoprotegidas.



Gel antibacterial

El Gel antibacterial DACT CHEMICAL (al 65% de etanol) elimina de las manos y antebrazos los gérmenes más comunes causantes de contaminación. Este producto no requiere enjuague ni secado. Contiene emolientes y suavizantes para una mayor protección. La apariencia de gel le confiere una excelente percepción sensorial, que hace al producto agradable de usar.

Misión: DACT CHEMICAL SAS es una compañía dedicada a la fabricación y comercialización de productos químicos y suministro de personal para el aseo y mantenimiento de zonas comunes, que le permiten a nuestros clientes obtener la mejor relación costo beneficio en cada uno de los procesos en los que son utilizados, satisfaciendo sus necesidades específicas por medio de procesos sistematizados, canales ágiles de distribución al por mayor, al detal y un excelente nivel de servicios.

Deseamos ser más que una compañía proveedora de productos químicos y bienes de consumo, nuestra meta es llegar a ser aliados estratégicos de nuestros clientes poniendo a su alcance toda nuestra capacidad de servicio y patrimonio intelectual, permitiendo que estos con nuestra asistencia logren su propio éxito.



Visión: Para el año 2024 DACT CHEMICAL SAS será una gran Empresa líder en el suministro de personal para el aseo y mantenimiento, convirtiéndose en uno de los más importantes a nivel nacional, mediante el desarrollo de una adecuada gestión comercial que se apoye en la optimización de recursos como el talento humano idóneo y comprometido y el uso de la tecnología, con el fin de mantener adecuadas relaciones comerciales con nuestros clientes y proveedores y así lograr altos niveles de competitividad y rentabilidad.

DACT CHEMICAL SAS quiere ser reconocida como una empresa líder en calidad y servicio, mediante la operación de un negocio transparente, limpio e independiente. Igualmente se preocupará por brindar desarrollo y progreso a sus colaboradores y a la comunidad.





DACT CHEMICAL S.A.S

DACT  CHEMICAL S.A.S